



Tolède, dernier jour

publié le 17/04/2014

Aujourd'hui jeudi, sous un soleil de plomb, nous partons défier les moulins sur les traces du héros de Cervantès.

Une promenade sportive comme chaque jour qui nous fait aimer l'EPS.

Les élèves ont ensuite profité de l'impressionnante collection des œuvres du Greco rassemblées pour le 400e anniversaire de la mort du peintre.

Demain départ pour Madrid pour découvrir Guernica.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.